

## AGRADECIMIENTO AL PUEBLO DE ITSASU

¡¡Casi no llegáis!! pero por fin vimos vuestro autobús y se nos animó la cara. Os recibimos con mucha alegría, muchas ganas y mucho calor, todo hay que decirlo.

Tuvimos unas palabras de bienvenida para vosotros en la plaza y también recogimos las vuestras. Nos hicimos unos regalos; el Ayuntamiento de Etxauri os regaló el pañuelo del pueblo para que cuando vengáis a fiestas seáis uno más de nosotros/as; el Valle de Etxauri, un detalle en el que aparece la hoja del cerezo y que simboliza nuestro Valle y vuestro pueblo, en cierta manera. Recibimos de vuestra parte, un DVD, ¡muy interesante! Y una foto de Itsasu que la guardaremos en nuestro ayuntamiento.

Subimos al ayuntamiento, donde Etxauribar Lanean había preparado un exquisito hamarretako, que fue hamabietako , y que estaba muy, muy rico; pudimos degustar los pinchos de relleno, bacalao, queso... con buen vino de Otazu. Empezaron las primeras conversaciones, ¡pintaba bien! Además, los músicos de Itsasu no dejaron que nos aburriéramos.

Bajamos a la plaza y allí disfrutamos de esos jóvenes makilaris y dantzaris. Y para terminar con la magnífica actuación que nos ofrecieron, a la alcaldesa de Etxauri, la que suscribe, le brindaron una danza, y luego se animaron más mozas al grupo (y algún que otro mozo). Y los músicos amenizaron toda la actuación...

Nos tocaba comer. Llegamos a la carpa.... estaba ¡a tope! Ya nos sentamos, y entre vino, sidra, zurrakapote y pochas, seguimos hablando un poco de todo: euskera, niños/as, el tiempo, cerezas (¡cómo no!), trabajo, política.... Y los músicos nos amenizaron la comida y los dantzaris nos bailaron una ezpatadantza... ¡impresionante!

Para acabar con la comida, jugamos un bingo con la esperanza de ganarlo y poder darle una alegría a ese joven de Itsasu que tuvo un encuentro, no muy agradable, con la Guardia Civil, pero no pudo ser. Uno de los mozos de la comparsa de gigantes de Berriozar, que estuvo con nosotros/as animándonos este día, fue el afortunado. Zorionak!! Esperemos volver a vernos dentro de poco. Eskerrik asko

Y nos fuimos a la plaza; allí vimos un partido de pelota de unos jóvenes pelotaris del Valle (¡futuras promesas!) y luego la actuación estelar de la pareja del Valle (Xabi-Etxague) contra la pareja de Itsasu (Mathieu-Pello). Bueno, bueno, ¡impresionante! Todo el frontón estaba con ellos. Y ellos, yo creo que disfrutaron (¡cómo que estiraron el partido a 25!).

Entre tanto, y al son de la música, de los músicos de Itsasu (¡qué aguante!), fuimos a despedir a nuestros/as amigos de Itsasu que ya tenían que salir; pues ya que teníamos música y se merecían una buena despedida, nos animamos en cadeneta y nos acercamos hasta el autobús.

Unos cuantos besos, abrazos, agradecimientos... Agur, hasta la próxima, pero esta vez nos toca a nosotros/as ir a visitaros. Gero arte.

Idoia Aritzala Etxarren

Etxauriko alkatea - Alcaldesa de Etxauri

